

Aimar Ibarra 5º A

Los monstruos del Carnaval

La historia de los personajes del Carnaval

Se remonta hace millones de años.

El primer monstruoso probó de la antigua China.
Era bueno iba a saludar a la gente, pero ellos lo único que
vieron era un monstruo intentando lastimarlos, porque no le
intendían.

Así tuvo que abandonar China hasta llegar a Noruega



Estos nos llevan en la segundal, Hestorm la de Pulpihanchi

Pulpihanchi lleva un pulpo grande y pequeño a la vez

Era pequeño para los grandes y grande para los pequeños a los
grandes les daba vergüenza estos con él y los pequeños se asustaban
Y nadie quería luchar con él,

Un dia nublado cerca de Alvaro una fuerte tempestad lo saco del agua. Pero el nio asustado se fue a explorar.



Hector nino lleva a la tercera historia la de Zipy y Luccita.

Zipy y Luccita eran dos libelulas gigantes hermanas y eran muy buenas personas, pero no podian habitar juntas siempre peleando. Sus gritos se oian por toda el bosque. Hasta los habitantes del bosque los odiaban.

Ellas se fueron dirigiendo y diciendole la una a la otra: (Es culpa tuya) (No tuya) etc...

Aquí es como tuvieron que abandonar su hogar y ir a
otro mundo.



Entonces el pulpo y el dragón se juntaron de nuevo

Entonces el dragón le dijo ¡Pues no te fastidie! A mí que tú
llama el pulpo, El dragón dijo: los dos somos más que amigos
¿Cuando pareja? Vale! Dijo el dragón feliz.
Cuando se juntaron con las libélulas dijo el pulpo ¡Alambray,
mariposas, ¡Un respiro! Vale pero queréis ir con nosotros
podemos bajar.

Luego plantearon los libélulas como ave que te acapta en un río. El dragón dijo que no se hablaba algo así.

De repente vieron a mielochita proponiendo el azor y digeron "mejor oportunidad"

Fueron todos en marea, pero como solo hermanas vivían sus habilidades, lo arrojaron con los libélulas lo golpearon con fuerza y el pulpo lo atrapó. No se acordó lo que pasó después por si hay más errores. Pero si hay errores no es mi problema. Lo que pasa es que pensaron en perdonarle pero el dragón evitólo y...



Y así es como hermanas mareas salieron llevando la escuela Zípi Klamonda y juntándose.

Hasta mañana las 8 con un bocadillo,

